

## En el polígono industrial de Campollano trabajan casi 14.000 personas en cerca de 1.000 empresas

### Eurocopter y el Palacio de Congresos

Mientras que hasta ahora la provincia de Albacete destacaba por algunos sectores como el cuchillero, el zapatero en Almansa, la pintura en la Roda, los vinos y los quesos de Villarrobledo o alguna industria importante en el sector agroalimentario, en opinión de José Luis Moreno, la inauguración de Eurocopter supone la inmersión de la ciudad en un sector innovador anclado en el siglo XXI, sin olvidar que no se trata simplemente de la puesta en marcha de una empresa sino que va a haber un conjunto de empresas ligadas y vinculadas como industrias complementarias o auxiliares de Eurocopter, lo que va a convertir al Parque Logístico y Aeronáutico en un centro de alta cualificación tecnológica al servicio del sector de la aeronáutica.

Por otra parte, continúa, Albacete ha pasado de ser un lugar con muy poco atractivo para todo lo que fuera externo a la capital de la provincia a una ciudad con una gran cobertura de servicios, entre ellos, el recientemente inaugurado Palacio de Congresos que convertirá a la ciudad en una fuente de conocimiento científico, intelectual y cultural y en un centro de atracción de grandes concentraciones de personas.

En 1998, siendo José Luis Moreno delegado de Industria en Albacete, ADECA presentaba el proyecto de un palacio de congresos a falta del cuadro de financiación para ponerlo en marcha, al que no se le empezó a dar forma hasta el año 2000, cuando el IFAB, junto a ADECA y FEDA, regidos por el Ayuntamiento, la Diputación Provincial y la Cámara de Comercio, rescataron el proyecto.

Finalmente, con una inversión de 20 millones de euros, aportados por el Gobierno regional en un 90% y por la Diputación Provincial en el 10% restante, el ayuntamiento de Albacete se encargó de la cesión del terreno, la gestión y la dirección facultativa, concediendo, por concurso de adjudicación, su explotación a



Sede de ADECA en el polígono industrial Campollano.

la empresa Hoteles Beatriz de Toledo que tiene prevista la construcción de un hotel, conectado con el Palacio mediante una pasarela, que ofrecerá 206 habitaciones, salas para eventos y banquetes, Spa, piscina al aire libre y discoteca.

Una vez inaugurado el Palacio de Congresos, José Luis Moreno, que se ha mantenido muy cercano al proyecto desde su génesis, primero desde Industria y después como miembro del IFAB, aplaude la importante labor

de “la corporación municipal y provincial, que en la medida de sus pocas fuerzas hicieron lo posible para el nacimiento del Palacio y están contribuyendo a su bagaje futuro, y de la Junta de Comunidades, que ha financiado la parte tremendamente importante de la diferencia entre lo poco que aportaba Albacete y lo mucho que valía el proyecto”, significando, poniendo de manifiesto la gran importancia que tiene ahora saber rentabilizarlo, “para lo cual será necesaria la ayuda de todos los sectores”.

### El turismo de congresos, importante fuente de ingresos

El turismo de negocios, al que va fundamentalmente dirigido el Palacio de Congresos, genera al año en España más de 1.500 millones de euros y moviliza a más de dos millones y medio de personas.

Según indica Dionisio Gómez, director gerente del Palacio de Congresos, los últimos estudios reflejan que un cliente de congresos deja en la ciudad alrededor de 400

Francisco Pardo, ex-secretario del ministerio de Defensa, en la inauguración de la factoría de Eurocopter en Albacete.

